

NOTRE REVUE

La présente livraison complète le cinquième volume du *Mouvement Catholique*. Nous croyons devoir en rester là pour le moment. Nous sommes à bout de sacrifices et ne saurions continuer plus longtemps sans encourir des responsabilités financières qui finiraient par nous déborder. Nous préférons suspendre notre publication d'ici au mois de janvier prochain. D'ici là, nous verrons s'il y a lieu de faire un effort pour la relever.

Ce n'est pas sans un serrement de cœur que nous avons dû prendre cette détermination, et nous osons espérer que ce chagrin sera partagé par les esprits d'élite qui en tout temps nous ont honorés de leurs sympathies. Qu'ils veuillent bien accepter le témoignage de notre reconnaissance pour l'expression qu'ils nous ont maintes fois fournie, et croire que nous leur en garderons un souvenir affectueux. Nous l'avons déjà dit, si cet appui moral avait pu suffire, nous aurions été riches.

Malheureusement, il nous a bien fallu reconnaître qu'il devenait de plus en plus insuffisant, à mesure que nos charges s'accroissaient et que les abonnés se désintéressaient davantage de la question du paiement de leur abonnement. Nous avons essayé divers moyens de remédier à la situation déplorable créée par ce manque d'encouragement et de prolonger l'existence d'une œuvre qui nous était chère et était chère à bon nombre de personnes dont l'opinion avait pour nous de l'autorité. Toute cette bonne volonté échoua devant l'apathie de la masse. Bref, la situation.